
Bonjour,
Tête de la liste "Guérande l'avenir ensemble", je suis heureuse de répondre à vos 
questions.
1) Guérande a une forte identité bretonne. Je me suis occupée en tant qu'élue à la 
culture depuis 2008 de la préparation à la signature du niveau 1 de la charte "Ya d'ar 
breizoneg". Dans ce cadre, nous avons les entrées de ville signalées en breton, nous 
avons des livres en bretons à la médiathèque, nous soutenons financièrement l'école 
Diwan de Guérande. nous aidons une association: "Skol ar louarn" à donner des cours 
de breton à des adultes. Le collège du Pays blanc de Guérande enseigne le breton 
comme langue régionale. Si nous sommes élus, je poursuivrai ces actions en les 
renforçant afin de signer le niveau 2 de la charte: annonce en breton sur le site de la 
ville, carte de visite de l'élu à la culture en deux langues etc... La ville soutient le 
festival du livre en Bretagne ainsi qu'un grand festival celtique au mois d'août. Sans 
compter que le conservatoire de musique enseigne la musique traditionnelle. La ville 
soutient donc ainsi 5 bagads, et deux groupes de danse.
2) Dans le cadre d'un redécoupage, je serai plutôt favorable à une région Grand Ouest.
3) Je ne serai pas présente à la manifestation du 19 avril.
4) Dans le cadre d'une campagne de votation sur la réunification, je serai prête à 
faciliter l'organisation d'un référendum.

Merci de nous permettre ainsi de nous exprimer sur ce sujet important
 Bien cordialement.


